

Atlit Atletik Polri Polres Jember Menangi Kejuurnas Salatiga Masters Athletic Championship 2024

Siswandi - JEMBER.JURNALNASIONAL.CO.ID

Aug 12, 2024 - 14:56



Jember - Dua atlet atletik dari Polres Jember, Polda Jawa Timur, berhasil mengukir prestasi gemilang dalam Kejuaraan Nasional (Kejuurnas) Salatiga Masters Athletic Championship 2024 yang digelar di Stadion Kridanggo, Kota Salatiga, Jawa Tengah pada tanggal 8-10 Agustus 2024.

Kedua atlet tersebut, Aipda Dani Anton Wahyudi, S.H. dari Polsek Sempolan,

dan Bripta Dani Fajar Febrianto dari Polsek Kaliwates, berhasil membawa pulang total enam medali untuk Tim Atletik Polri. Senin (12/8/2024)

Kejurnas Salatiga Masters Athletic Championship 2024 diikuti oleh berbagai tim atletik dari seluruh Indonesia, dengan Tim Atletik Polri menempati posisi keempat dalam klasemen umum. Secara keseluruhan, Tim Atletik Polri berhasil mengumpulkan 17 medali emas, 10 medali perak, dan 14 medali perunggu. Dari jumlah tersebut, dua atlet Polres Jember memberikan kontribusi signifikan dengan menyumbangkan empat medali emas, satu medali perak, dan satu medali perunggu.



Aipda Dani Anton Wahyudi, S.H., yang juga menjabat sebagai Bhabinkamtibmas Desa Garahan, Kecamatan Sempolan, Jember, tampil luar biasa dalam beberapa nomor lomba. Ia berhasil meraih medali emas di nomor 1.500 meter putra dan 3.000 meter putra, serta medali perak di nomor 400 meter putra dan medali perunggu di nomor 800 meter putra. Prestasi ini tidak hanya menunjukkan dedikasi Aipda Dani dalam dunia atletik, tetapi juga ketangguhannya sebagai anggota Polri yang berprestasi di luar tugas kepolisian.

Selain itu, Aipda Dani Anton Wahyudi, S.H. juga menjadi bagian dari tim estafet 4x400 meter putra yang berhasil menyabet medali emas. Tim estafet tersebut terdiri dari Aipda Dani Anton Wahyudi, S.H., Kopol David Ismail, Kopol I

Wayan Putraantra, S.Pd., M.H., dan Aipda Desjan Siallagan. Keempat anggota tim ini menunjukkan kerja sama yang solid dan semangat juang yang tinggi dalam mengharumkan nama Polri di ajang nasional.

Bripka Dani Fajar Febrianto, Ps. Kasium Polsek Kaliwates, juga tidak kalah membanggakan. Ia berhasil meraih medali emas di nomor racewalk 3.000 meter putra, menambah koleksi medali emas untuk Tim Atletik Polri. Keberhasilan Bripka Dani Fajar Febrianto dalam cabang olahraga racewalk menunjukkan disiplin dan ketekunan yang luar biasa, yang merupakan refleksi dari dedikasinya sebagai seorang anggota Polri.

Prestasi yang diraih oleh kedua atlet Polres Jember ini mendapatkan apresiasi dari berbagai pihak, termasuk pimpinan Polres Jember. Kapolres Jember, AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si., menyampaikan rasa bangganya atas prestasi yang diraih oleh anggotanya.

"Prestasi yang diraih oleh Aipda Dani Anton Wahyudi dan Bripka Dani Fajar Febrianto bukan hanya kebanggaan bagi Polres Jember, tetapi juga bagi institusi Polri secara keseluruhan. Mereka telah menunjukkan bahwa seorang anggota Polri dapat berprestasi di berbagai bidang, termasuk olahraga," ujar AKBP Bayu Pratama.

Keberhasilan ini juga menjadi inspirasi bagi anggota Polri lainnya untuk terus mengembangkan potensi mereka di berbagai bidang, termasuk olahraga. Polres Jember sendiri tidak lepas untuk terus mendukung dan mendorong anggotanya dalam mengembangkan bakat dan keterampilan di luar tugas kepolisian, sebagai bagian dari upaya untuk membangun sumber daya manusia yang unggul dan berprestasi.

Dengan prestasi gemilang ini, Polres Jember kembali mengukir nama di tingkat nasional, membuktikan bahwa anggota Polri tidak hanya bertugas menjaga keamanan dan ketertiban, tetapi juga dapat berkontribusi dalam mengharumkan nama bangsa melalui olahraga.

Kejurnas Salatiga Masters Athletic Championship 2024 merupakan salah satu atas dedikasi dan semangat juang para atlet Polri, khususnya dari Polres Jember, dalam meraih prestasi tertinggi di kancah olahraga nasional. (AR)